

Ledo. Guillermo Jaramillo del Pozo

## Contribución al Estudio de la Quimioterapia en las Infecciones Gonocócicas

### CONCLUSIONES

Nuestra experimentación basada sobre 50 casos de pacientes tratados con los sulfamídicos (Diplomidil, Thiazomidil, Neo-Diplomidil y Neo-Thiazodimil "Life"), asociados a la vacunoterapia (vacunas antigonocócica mixta y Goneol "Life"), diagnosticados bacteriológicamente, controlados en su evolución y al final del tratamiento, nos permiten establecer algunas conclusiones, que hemos dividido en 5 partes para comodidad de exposición.

- 1.—Las que se refieren a las conclusiones generales;
- 2.—Las relativas a los resultados obtenidos en la gonorrea masculina;
- 3.—Las referentes a los resultados obtenidos en la gonorrea femenina;
- 4.—Los resultados acerca de los accidentes por la quimioterapia; y,
- 5.—Los resultados acerca de las reacciones por la vacunoterapia.

### CONCLUSIONES GENERALES

- Que la terapia sulfamídica, asociada a la vacunoterapia, ha revolucionado el tratamiento de la blenorrea del hombre y de la mujer;
- 2.—Que la medicación quimio-vacunoterápica no necesita del concurso del tratamiento local, como los lavados de permanganato, especialmente en las uretritis agudas y sub-agudas del hombre;

3<sup>o</sup>—Que esta clase de medicación rinde los mejores resultados en la blenorragia masculina que en la femenina, ya que para la última se necesita asociar en algunos casos las curas locales al tratamiento general;

—Que toda blenorragia se cura en un 84% con un solo golpe de medicación sulfamídica, y en un 8% con dos golpes, lo que arroja un 92% a favor de la terapia empleada;

5<sup>o</sup>—Que es necesario insistir siempre en una cura de seguridad, sin embargo de la negatividad de los exámenes bacteriológicos, con un descanso prudencial de más o menos ocho días, para consolidar la medicación; y

6<sup>o</sup>—Que el tratamiento por la quimioterapia sulfamídica y vacunoterápico debe ser siempre realizado bajo estricto control médico, debiéndose prohibir la venta de esta medicación sin receta del facultativo.

#### CONCLUSIONES SOBRE LOS RESULTADOS EN LA GONOCOCIA MASCULINA

1<sup>o</sup>—Que las uretritis agudas han curado todas con un solo golpe de medicación, o sea el 100% de curaciones;

2<sup>o</sup>—Que las uretritis sub-agudas curan en el 88,9% de los casos con un solo golpe, y el 11,1 % restante, a dos golpes de medicación, lo que suma también un porcentaje del 100%;

3<sup>o</sup>—Que de las uretritis crónicas reagudizadas, el 60% cura a un solo golpe y el 40% a dos golpes, o sea el 100%;

4<sup>o</sup>—Que todas las orco-epididimitis curaron con un solo tratamiento, o sea el 100% de positividad;

5<sup>o</sup>—Que las prostatitis blenorragicas, curaron igualmente todas en un 100%, y

6<sup>a</sup>—Que no se ha constatado ninguna negatividad en la gonococia masculina.

#### CONCLUSIONES SOBRE LOS RESULTADOS EN LA GONOCOCIA FEMENINA

1<sup>o</sup>—Que en los casos de Endo-cervicitis sub-agudas, el 75% curaron a un solo golpe y el 25% fugaron del servicio sin acabar de controlar el tratamiento;

2<sup>o</sup>—Que en los casos de Endo-cervicitis crónica, no fué posible controlar las enfermas por fuga, lo que da un 100% de *casos dudosos*;

3<sup>o</sup>—Que las Endo-cervicitis acompañadas de uretritis dan un 100% de curaciones;

4—Que las Endo-cervicitis acompañadas de metritis crónica, arrojan un 100% de negatividad; y

5—Que las Vulvo-Vaginitis Infantiles curaron en el 100% con dos golpes de medicación.

#### CONCLUSIONES SOBRE LOS ACCIDENTES POR LA QUIMIOTERAPIA SULFAMIDICA

1<sup>o</sup>—Que en nuestras observaciones no hemos constatado accidentes graves ni medianos por la medicación sulfa- mídica, o sea el 100% de negatividad de fenómenos tóxicos;

2<sup>o</sup>—Que la terapia empleada arroja un 38% de accidentes leves que no impidieron la continuación de los tratamientos;

3- —Que el 62% de casos toleraron perfectamente la medicación, sin trastornos de ninguna clase;

4- —Que de los sulfamídicos administrados, los derivados thiadílicos (Thiazomidil) son los que menos accidentes producen, y los sulfamídicos piridínicos (Diplomidil), los que se manifiestan por accidentes leves, entre los que predominan las cefaleas;

5—Que de los sulfamídicos modificados con la vitamina C. y el factor PP. (Neo-Diplomidil y Neo-Thiazomidil), ambos son menos tóxicos que los anteriores, pero entre uno y otro es de mejor tolerancia el Neo-Thiazomidil; y

6- —Que en ningún caso asociamos a la medicación sul- famídica el empleo de otras sustancias, como bicarbonato de soda.

#### CONCLUSIONES SOBRE LAS REACCIONES POR LA VACUNACION ANTIGONOCOCICA

1<sup>o</sup>—Que de las dos clases de vacunas empleadas, el Goneol rinde los mejores resultados en las blenorragias puras, sin asociación de otros gérmenes, especialmente en las uretritis agudas;

2<sup>o</sup>—Que la Vacuna Gonocócica mixta tiene mejores indicaciones en la blenorragia asociada a otros gérmenes, y en las uretritis sub-agudas y crónicas;

3<sup>o</sup>—Que de las complicaciones de la blenorragia, las orco-epididimitis son las que mejor se benefician con la vacunoterapia, volviendo a la normalidad al terminarse una cura de vacunas;

4<sup>o</sup> —Que la administración de la vacunoterapia nos ha dado un 50% de medianas reacciones (ligeros escalofríos y reacción térmica de 37 a 38°), un 12% de fuertes reacciones (gran escalofrío y temperatura de 38°,5 a 40°), y el 38% restante que no han presentado ninguna reacción a las vacunas;

5<sup>o</sup>—Que en cualquiera de las formas de blenorragia (agudas, sub-agudas, crónicas o complicadas), la reacción de las vacunas es indiferente a la forma de afección;

6<sup>o</sup>—Que en todos los casos tratados, a la terminación de las vacunas desaparecían o se atenuaban los fenómenos locales (dolor, flegmasía), licuándose en la mayoría la secreción y disminuyendo en cantidad, siendo pocos los casos en que haciéndose más líquida aumentaba la secreción;

7<sup>o</sup>—Que de todos los pacientes sujetos a esta medicación, ninguno presentó reacciones locales en el sitio de la inyección, a más del consiguiente dolor; y

8\*—Que la asociación del Lactil a las vacunas produce excelentes resultados como medicación estimulante de las defensas orgánicas.